ボランティアの方々も

0000000000 12月15日

子どもたちや保護者の皆さん、み

ました。『ももちゃんくらぶ』や『げんき会 もたちは得意気でした。 たよ」と、たくさんの拍手をもらった子ど の皆さんから「かわいいなあ」「上手にやっ となり、劇あそびや楽器あそびをし 会を行いました。保護者の方が中心 んなが楽しみにしていたクリスマス

タクロース登場で会場は とりサンタクロースから 盛り上げてくれました。 やったー」と、とても嬉 フレゼントをもらうと、 大歓声に包まれ、 スペシャルゲストのサン 影絵やハンドベルで会を

サンクラルは一緒を聞きて無いからし

しそうでした。

0000000000 **12月19日** (火) 電車のお仕事体験

楽しかったクリスマス会

車窓から見える景色や「ガタン、ガタン」 栗熊駅から仏生山駅まで電車に乗り、 「ことでん電車教室」に参加しました。

と揺れる感覚を楽しみました。 ないことも教えていただきました。 等を学び、 に正確、 電車は一度に大勢の人を運べる、 電気で走るので地球に優しい事 また、 線路やホームでは遊ば

電車の中から見

の興味や関心を 様々な経験を重 しました。 運転操作も体験 本物の電車での 歓声が上がり、 る洗車体験では ね、子どもたち これからも、

0000000000 1<mark>2月22日</mark>

日一日を元気に過ごしていきたいと思います。 スタートしました。今年度も残り少しですが、 子どもたちの元気な声や挨拶と共に新しい年が クリスマス会楽しかったね 昨年末に子どもたちが楽しみにしていたク

児から4歳児はクリスマスのかわいいダンスを披露 リスマス会がありました。クリスマス会では、 わせて演奏しなければならないので、「難しい!」 ました。自分の音をしっかり覚えて、 「きらきら星」 をハンドベルやグロッケンで演奏し 緊張するなぁ!」と少し苦戦していた子どもたち 5歳児は生活発表会から一生懸命練習してきた 第の中には何か 入っているのがある です。でも本番では、全員で心を 友達と息を合

夜」のハンドベルの演奏を聴いたり、保護者の方々の んくらぶ』の方々の「きよしこの 様子でした。他には『ももちゃ つにしてきれいな音を奏でる どの子もサンタさんやお客さ 少し照れながらも嬉しそうな んから大きな拍手をもらい ことができました。

い一日を過ごすことがで でした。また、クリスマ をもらい「サンタさん、 らクリスマスプレゼント の劇を見たりしました。 キも食べて、とても楽し スメニューの給食やケー ありがとう!」と大喜び 神様からのおくりもの_ 最後にはサンタさんか

ちしています。 取り入れて、皆さ んのお越しをお待 い活動をたくさん

> と思います。 深めていきたい

> > きました。

これからも楽し